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１
９
８
９
年
に
近
江
富
士
団
地
の

方
か
ら
、「
総
合
福
祉
保
健
セ
ン
タ
ー

に
行
く
バ
ス
が
な
い
」
ま
た
「
体
育

館
に
行
く
に
は
、
バ
ス
を
乗
り
換
え

な
く
て
は
な
ら
な
い
」
と
言
う
声
を

聞
き
ま
し
た
。
野
並
享
子
議
員
は
、

公
共
施
設
が
拡
散
し
て
い
る
野
洲
町

に
お
い
て
、
町
内
循
環
バ
ス
の
実
施

を
求
め
て
き
ま
し
た
。 

９
０
年
、
循
環
バ
ス
が
実
現
し
て

か
ら
も
、
高
齢
者
の
無
料
パ
ス
や
料

 ２００４年３月議会で、野並享子議員は

「循環バスを４コースにするなら、幹線道

路を走るだけでなく、バス停まで遠くて大

変な高齢者のためにも、集落内を走らせる

べき」と質問し、当局は「検討する」と答

弁していました。 
 ２００５年４月から、近江富士団地１区

まで入ることになりました。バスの色は、

緑色です。これまでと同様、７便です。 
７０歳以上は元気カードを見せれば無料

です。 
さくら緑地前、近江富士団地、近江冨士一

区、近江富士団地口と４箇所のバス停です。

金
の
引
き
下
げ
や
増
便
や
、
ア
ル
プ

ラ
に
も
バ
ス
停
を
設
置
し
て
欲
し

い
。
ま
た
日
曜
日
の
運
行
や
幹
線
道

路
だ
け
で
な
く
、
集
落
内
の
運
行
を

求
め
る
一
般
質
問
や
町
交
渉
を
繰
り

返
し
て
き
ま
し
た
。 

今
回
四
月
か
ら
近
江
富
士
団
地
一

区
ま
で
乗
り
入
れ
が
実
現
し
ま
す
。 

こ
れ
か
ら
も
、
み
な
さ
ん
の
願
い

を
、
ひ
と
つ
ず
つ
実
現
す
る
た
め
共

に
力
を
あ
わ
せ
ま
す
。 

 

町
内
循
環
バ
ス
が
、
四
月
か
ら
近
江
冨
士
団
地
で
４
箇
所
の
バ
ス
停

が
で
き
、
一
区
に
も
乗
り
入
れ
し
ま
す
。
こ
れ
ま
で
日
本
共
産
党
は
み

な
さ
ん
の
声
を
当
局
に
届
け
て
き
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
交
通
弱
者
の

た
め
に
み
な
さ
ん
と
力
あ
わ
せ
が
ん
ば
り
ま
す
。 

近江富士団地の障害者の方から、「平和堂が遠

くになって、歩いて行くには大変。平和堂まで

バスを延長して欲しい」という声があり、日本

共産党野洲町委員会の２０００年度予算要望の

町交渉でとりあげました。当局は「近江バスに

要請する」と言う回答でした。 
 ２００１年４月１日から循環バスが平和堂経

由になります。要望してから１年かかりました

が、少しは便利になります。 
（２００１年２月の野洲民報より） 


